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平成２５年 第５回 定例教育委員会 会議録 

 

招集日時 平成２５年 ５月２０日  午前 １０時００分 

開会日時 平成２５年 ５月２０日  午前 １０時０３分 

閉会日時 平成２５年 ５月２０日  午前 １１時５０分 

開催場所 ふじみ野市役所第４庁舎２階第１会議室 

委 員 長 冨 山  章 

教 育 長  矢 島 秀 一 

書 記 小 川 正 樹 

委 

員 

出 

席 

状 

況 

席番 氏  名 出席別 議 事 出 席 者 

１ 冨山 章 出 教育部長 髙山 稔 出 上福岡図書館長 吉川 益弘 欠 

２ 雪平 定夫 出 総 務 課 長 西郷 雅美 出 大井中央公民館長 近藤  朗 出 

３ 小熊千寿子 出 学校教育課長 山﨑 祐一  出 上福岡歴史民俗資料館長 坪田 幹男 出 

４ 冨田信太郎 出 学 校 給 食 課 長  関  敬 二 欠 総務課主幹  池澤  信之  出 

５  矢島 秀一 出 生涯学習課長 桜井 信枝  出 学校教育課主幹 忽滑谷 敏之 出 

 
    

    

傍聴人数 ０人 

会 議 概 要 

  

委員長 

 (１０時０３分) 

     

     

 

各委員 

委員長 

各委員 

委員長 

 

 平成２５年第５回定例教育委員会会議の開会を宣言。 

ただ今から、平成２５年第５回定例教育委員会会議を開催いたします。 

まず始めに、前回の教育委員会会議録の承認についてでございます。 

こちらについては、各委員に事前に配られておりますが、何か確認事項等

はございますか。 

（確認事項なし） 

特に無いようですので、この内容で承認してよろしいでしょうか。 

（全員了承） 

それでは、定例会会議録につきましては、この内容で承認といたします。

後ほど、各委員の署名をお願いします。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に、教育長から報告をお願いします。 

・５月の校長会から 

  小中連携をテーマに「学びと育ちの滑らかな接続を中心に、９か年も

しくは保育園や幼稚園とも連携して教育を与えてゆくもの」と話した。 

  入間地区の小中連携は４回以上実施している学校が多く、本市も該当

する。 

  児童生徒連携の実施は、１回のところが多く、本市も年に１回か２回

程度である。本年度は増やすよう指示を出した。 

  当初訪問資料から推奨される例を示す。 

   大井小－学校経営方針内容が具体的に明示された例。 

   鶴ヶ丘小－児童のｱﾝｹｰﾄ分析から課題解決の方向を提示した例。 

   亀久保小－学校評価報告シートから重点を定めた例。 

  小中連携の新たな試み 

大井小－入間地区で初めて生徒指導モデル加配１名を小中連携に活

用した。 

小学校の生徒指導主任が中学校の生徒指導部会や教育相談

部会に毎週参加するという内容。経過については、適宜報

告したい。 

  活き活きとした学校づくり 

市内小中学校全て－礼をただす教職員指導として、電話の出方、来

客対応の方法の基本を示した。 

   西小－ディズニーの掃除に対する考え方から経営方針を示した例 

 小学校書道コンクールに本市の子供たちが入選した報告。 

２万３千の応募の中、本市から約１０名入選した。最優秀賞に上野台

小の山田さんが選ばれた。 

・学校教育課長から 

  大井小、東原小、西原小で西部地区授業研究会が行われる。 

  ６月４日には東原小で南極基地との交流授業が行われる。 

  臨時的任用教職員の指導に対する成果と課題の報告。 

・教育委員会事務局会議から 

  有事の際は、臨時会や委員の協議会を開催し迅速に対応することとし、
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委員長 

 

各委員 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

各委員 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員に協力を要請する。 

・教育部長組織マニフェストについて 

一部制に伴い目標が増えたが、部長を中心に実現に向け努力したい。

後程ホームページに公表予定。 

ただいまの報告について、確認しておきたいことがありましたらお願いし

ます。 

（質疑等なし） 

よろしいですか。 

それでは先に進めてまいります。 

まず議事に先立ちまして、お手元に配布しておりますとおり、事務局より

３６号議案の取り下げ及び追加報告事項の申し出がありました。３６号議案

の取り下げと報告事項「ふじみ野市立亀久保小学校校舎大規模改造工事請負

契約の専決処理に関する報告について」報告事項「ふじみ野市立三角小学校 

校舎大規模改造工事請負契約の専決処理に関する報告について」を日程に追

加し議題としたいと思いますが、よろしいですか。 

（全員了承） 

それでは、本会議に提案されました議事を申し上げます。 

第３３号議案、「ふじみ野市障害児就学支援委員会条例案について」 

第３４号議案、「ふじみ野市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部を

改正することについて」 

第３５号議案、「ふじみ野市 大井教育相談室の利用について」 

報告事項、「平成２４年度ふじみ野市教育委員会の事務に関する点検及び評

価報告書の専決処理に関する報告について」 

報告事項、「平成２５年度ふじみ野市一般会計補正予算第３号案の見積もり

の専決処理に関する報告について」 

報告事項、「ふじみ野市立亀久保小学校校舎大規模改造工事請負契約の専決

処理に関する報告について」 

報告事項、「ふじみ野市立三角小学校校舎大規模改造工事請負契約の専決処

理に関する報告について」 

報告事項、「上福岡学校給食センター用地財産取得について」 

以上、議案３件、報告事項５件でございます。 
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教育長 

委員長 

 

 

学校教育課長 

学校教育課主幹 

 

 

 

 

教育長 

 

各委員 

委員長 

 

各委員 

委員長 

 

 

 

総務課長 

 

 

委員長 

 

雪平委員 

 

総務課長 

 

 

 それでは、教育長から提案理由をお願いします。 

 （各議案書から提案理由説明） 

始めに、第３３号議案、「ふじみ野市障害児就学支援委員会条例案について」

を議題といたします。 

議案の説明を、学校教育課長よりお願いいたします。 

経緯を主幹より説明します。 

昨年１２月に朝霞市議会において条例に基づかない付属機関（委員会や審

議会）の違法性が指摘されたことを契機に、過去の判例にも違法性が示され

ていることから市長部局で委員会及び審議会の規則は条例化するという方針

が出され、法務担当課と協議の上、６月議会に上程し条例化するもの。既に

規則で執行しているが、条例は７月から施行される。 

この案件について、各委員の皆様から、ご質問がございましたらお願いし

ます。 

（質疑無し） 

他に質問がないようですので、お諮りします。 

第３３号議案は原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

（全員賛成） 

賛成総員と認め、第３３号議案は、原案のとおり決定いたします。 

次に、第３４号議案、「ふじみ野市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の

一部を改正することについて」を議題といたします。 

本議案の説明を、総務課長よりお願いいたします。 

国の制度改正に伴い、第３条第３項で入退園の月割り方法を統一し入園料

も含めて行うものとした。また、補助金階層区分算出方法が１９歳未満の扶

養親族の人数と市民税所得割額によって区分を決める方法に代わった。 

この案件について、各委員の皆様から、ご質問がございましたらお願いし

ます。 

改正によって支給額が相対的に上がると考えてよいのか、あまり変わらな

いと考えてよいのでしょうか。 

例えば、新旧対照表の２ページの区分表の生活保護を受けている世帯で一

人目の園児に対する補助限度額が２２６２００円から２２９２００円となる

ように全体的に補助金限度額も上がりました。区分の３と４については、子
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雪平委員 

総務課長 

雪平委員 

 

総務課長 

 

雪平委員 

総務課長 

委員長 

 

各委員 

委員長 

 

 

 

学校教育課長 

学校教育課主幹 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

どもの数に応じた区分けとなり、子どもの多寡により補助額も変動すること

になりました。 

国庫補助は２分の１でしたか。 

国庫補助は３分の１以下です。あとは市が負担となります。 

支給金額が変わることにより昨年計上した当初予算とのずれが生じると思

いますがどのように対応しているのでしょうか。 

子どもの数に応じて補助額が少なくなる人もいれば、多くなる人もおり大

きく変わることは無いと予想しています。 

ほぼ当初予算に収まる見通しですか。 

はい。 

他に質問がないようですので、お諮りします。 

第３４号議案は原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

（全員賛成） 

賛成総員と認め、第３４号議案は、原案のとおり決定いたします。 

続きまして、第３５号議案、「ふじみ野市大井教育相談室の利用について」

を議題といたします。 

議案の説明を、学校教育課長よりお願いいたします。 

経緯を主幹より説明します。 

旧大井保健センターにある家庭児童相談室がフクトピアのデイサービスセ

ンターに移ることができる２７年３月までの間、教育相談室のプレイルーム

を共同で利用したいというもの。大井教育相談室での教育相談実績は２３年

度が１件、２４年度はなし。相談業務は上福岡教育相談室で行っている。電

話も自動転送になっている。 

合併以来、上福岡、大井両相談室で子どもの教育相談にあたっているが、

大井教育相談室で受ける件数が減少していた。その理由は上福岡相談室が子

どもの行動観察のための調理室及びプレイルームがあり相談に効果的施設で

あったこと、利用する方が福祉課や子育て支援課に用事があり、上福岡に来

る必然性のある方が多数あったことがあげられる。相談がないから無くすこ

とはせず上福岡に来られない方のために大井教育相談室を残す。家庭児童相

談室との共同利用により子どものきめ細やかな相談体制が整うため、市から

の提案を受けたいと考える。 
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委員長 

 

雪平委員 

 

学校教育課主幹 

 

 

小熊委員 

学校教育課長 

 

委員長 

 

 

 

各委員 

委員長 

 

 

 

 

総務課長 

 

 

委員長 

雪平委員 

 

総務課長 

 

雪平委員 

小熊委員 

 

この案件について、各委員の皆様から、ご質問がございましたらお願いし

ます。 

施設がないということで利用していただくのは良いと思いますが、その場

所は狭いので模様替え等は必要ないのですか。 

現在担当課と調整しておりますが、教育相談関係の物品を上福岡教育相談

室へ運び、家庭児童相談室の物品を入れる予定です。教育相談を受ける場合

には、家庭児童相談室のものを利用させていただくことになっております。 

大井の相談室には、相談員も常設しているのですか。 

大井には常設しておりません。要請があった際に相談員が出向いて相談を

受けています。 

他にご意見はございますか。 

無いようですのでこの件について、お諮りしてよろしいですか。 

第３５号議案は市からの協議を受け家庭児童相談室と共同で利用する旨の

回答をすることとしてよろしいでしょうか。 

（全員賛成） 

賛成総員と認め、第３５号議案は、市からの協議を受け家庭児童相談室と

共同で利用することといたします。 

続きまして、報告事項、「平成２４年度ふじみ野市教育委員会の事務に関す

る点検及び評価報告書の専決処理について」を議題といたします。 

本議案の説明を、総務課長よりお願いいたします。 

平成２４年１０月に市の外部評価制度を利用して実施した。総合振興計画

に位置付けられた４施策、３１事業を選定して４名の教育関係者を含めた外

部委員による評価を受けた。 

この案件について、質疑がありましたらお願いします。 

２３年度の評価が今の時点での報告では次年度に活かされていないようで

すが、今後もこうした進め方をするのでしょうか。 

教育委員会に諮る準備が整わなかったためで、評価結果は２５年度事業に

生かせる時期に知らされておりました。 

わかりました。 

４４ページの社会教育環境の整備充実が４８点、活動しやすい環境の整備

が５６点という評価ですが、今現在どの程度改善されているのですか。 
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総務課長 

 

 

小熊委員 

総務課長 

 

 

 

小熊委員 

 

 

教育長 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

総務課長 

 

 

 

委員長 

 

委員長 

各委員 

委員長 

 

 

 

２３年度事業の評価結果は今年度事業に反映されなければならないと考え

ます。しかし、今年度は始まったばかりなので今後、結果が見えてくるもの

と思いますのでもう少し様子を見てください。 

わかりました。 

今回の評価結果の受け止め方で難しい点は、本来は各部長が事務事業評価

を受けてどのように施策を展開してゆくのかを各評価委員が評価するべきに

もかかわらず、各個別の事務事業評価の点まで評価してしまった点がありま

す。 

確かに評価の方法は考慮しなくてはいけないと思いますが、第三者の客観

的な評価に対して、どのように受け止め進めていくべきかを考えていただけ

ればと思います。 

今年度も評価を受けますので定性的評価の意見を踏まえ、よく吟味して評

価シートを提出していきたいと考えます。 

他に意見はありますか。 

他に質疑等が無いようですので、本件の報告事項については、これで了承

したいと思います。 

それでは次の、報告事項に移ります。 

報告事項「平成２５年度ふじみ野市一般会計補正予算第３号案の見積もり

の専決処理に関する報告について」の説明を総務課長よりお願いいたします。 

歳入－市民憩の森の使用料。 

歳出－障害児就学支援委員会の報酬の予算組み替え。 

   市民憩の森の使用料に伴う財源内訳の変更。 

   新学校給食センター建設のための基礎工事費に関する費用。 

この案件について、各委員の皆様から、ご質問がございましたらお願いし

ます。 

特にご質問はありませんか。 

（質問無し） 

特に質疑等がないようですので、本件の報告事項については、これで了承

したいと思います。 

 次の、報告事項「ふじみ野市立亀久保小学校校舎大規模改造工事請負契約

の専決処理に関する報告について」の説明を総務課主幹よりお願いいたしま



 

- 8 - 

 

総務課主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

小熊委員 

総務課主幹 

雪平委員 

 

 

 

総務課主幹 

 

 

 

雪平委員 

総務課主幹 

 

 

す。 

平成２５年、２６年度の２か年の継続事業で実施するとして５月１７日の

第１回市議会臨時会に追加議案で提案した。４月２３日に一般競争入札公告、

５月１０日に入札、齋藤工業株式会社が最低額で応札し管財課資格審査のの

ち５月１６日に落札者として決定した。同日仮契約、１７日に臨時議会に追

加議案提出し可決した。 

工事概要－普通教室棟、昇降口棟、管理特別教室棟が対象。 

工事内容－屋上防水改修、外壁改修、既存アルミサッシの調整、床壁天井

の改修、トイレ改修（内装、一部を残し洋便器へ、外トイレ男女別洋式化）、

照明、放送、給排水設備改修、防災井戸の設置。 

整備手法 

 平成２５年度１期工事－屋上防水改修、外壁改修、普通教室棟内装。 

 平成２６年度２期工事－昇降口棟、管理特別教室棟の内装。 

学校開放用教室の整備－特別教室棟の図工室、音楽室を整備、多目的トイ

レを設置。 

この案件について、各委員の皆様から、ご質問がございましたらお願いし

ます。 

内装について、木質化の検討はされていますか。 

教室の一部、黒板下の木質化を計画しています。 

予定価格と落札価格の差が数千万円ありますが、予定価格の算定を教えて

ください。 

また、トイレ改修の洋式化はとても良いことだと思います。家庭では一般

的なウォシュレットは学校ではどのように扱われるのか教えてください。 

予定価格は、公表された設計金額より少し低い金額を設定し、今回の場合

予定価格よりかなり低い最低制限価格も設定し、その間の価格が適正価格と

みております。予定価格は設計金額を若干査定した金額を市長部局で設定し

ます。 

設計金額はどのようなかたちでどこが出すのですか。 

設計金額につきましては、設計業務委託をしたところで直接工事費を算定

し、経費関係については、都市政策部で算定しまして直接工事費と経費を合

算して設計額を算出します。 
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雪平委員 

 

 

総務課主幹 

雪平委員 

 

 

 

 

総務課主幹 

 

冨田委員 

総務課主幹 

 

冨田委員 

総務課主幹 

 

冨田委員 

 

 

 

 

総務課主幹 

 

 

わかりました。 

トイレのウォシュレットの関係ですが、現在までの大規模工事の中では児

童用のウォシュレットは想定してありません。東台小学校は、外部の利用者

を想定し設置してあり、現在実施中の鶴ケ丘小学校、大井西中学校でも外部

利用者が想定される所は設置しています。 

今回の亀久保小学校、三角小学校も同様な考え方で整備してゆく計画です。 

既に落札している状況では、変更ができるかどうかはわかりませんが、時

代を見るとウォシュレットの時代かなと思います。男子の小便器は自動にな

っているのですか。 

男子の小便器はほとんど自動方式で整備を進めています。 

私はできればウォシュレットの方がよいと思います。家庭でもウォシュレ

ットでない家庭が少なくなってきていると思いますがいかがですか。数年後

はウォシュレットの時代になるのではないでしょうか。学校は一回造ってし

まうと予算的にも変更が難しいと思いますので、落札された段階でそうした

方向性は考えられないのでしょうか。 

トイレについては、将来のことも含めよく研究、検討と考えます。予算の

こともあり、今回の実施についてはお約束はできません。 

今回のトイレ改修は、すべて洋式化されるのでしょうか。 

普通教室棟、特別教室棟の各階の児童用トイレに男女１か所ずつ和式トイ

レを残す予定です。 

これまでの改修ではどのように行っていたのですか。 

これまでは、逆に各階１か所だけが洋式化された状況です。あとはすべて

和式です。今回は、逆転する形になるかと考えます。 

まだ施設によっては和式トイレも残っており、和式トイレを見たことがな

く入れない子供もいるようですので、ゆくゆくはすべからく洋式化されるの

かもしれませんが、すべて洋式化にしてゆくのかどうかが気になりましてお

聞きしました。今後も改修のたびに洋式を増やしてゆくお考えなのでしょう

か。 

学校の希望では、ほとんど１００パーセント洋式を希望する状況ですが、

将来に備え家庭では無いものとして教えておく必要があるのではないかとい

う議論もあり、結果としまして、現在は、和式を１か所残す状況になってい
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冨田委員 

小熊委員 

 

 

総務課主幹 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

総務課主幹 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

小熊委員 

 

 

総務課主幹 

 

 

 

 

ます。 

和式も残されるということで安心しました、よくわかりました。 

ある大学でトイレの改修工事にあたって、学生から和式も残してほしいと

いう提案があり両方を設置したと聞いたことがあります。人が座ったトイレ

に座りたくないという考えもあるようです。 

先ほどの和式を残す理由の中に人の肌が直接触れたところに触れるのはど

うかという保護者の方の意見もあり和式を残すことになりました。 

よろしいですか。 

他に質疑等がないようですので、本件の報告事項については、これで了承

したいと思います。 

次の報告事項に移ります。 

報告事項「ふじみ野市立三角小学校 校舎大規模改造工事請負契約の専決処

理に関する報告について」の説明を総務課主幹よりお願いいたします。 

亀久保小学校大規模改造工事と同様な入札経緯。 

川木建設株式会社が落札。 

工事概要、内容、亀久保小学校大規模改造工事と同様。 

ただし、亀久保小と違い三角小学校地域は下水道が敷設されていない地域

のため浄化槽改修が含まれる。 

学校開放用教室の整備－１階の普通教室を多目的教室として整備、シャワ

ー及び多目的トイレを設置する。 

整備手法も亀久保小学校と同様。 

この案件について、各委員の皆様から、ご質問がございましたらお願いし

ます。 

入札に関してですが、三角小学校は午前９時３０分からで亀久保小学校は

午前１０時からとなっており、亀久保小学校では川木建設さんが辞退してい

ますが、３０分の間にどこが落札したかが決まるということですか。 

議案といたしましては、亀久保小学校の次に三角小学校という順番で提案

しておりますが、実際の入札は三角小学校、亀久保小学校の順番で行われま

した。入札の仕組みですが、三角小学校と亀久保小学校２つを一般競争入札

の対象として、それに対して４社の申請がありました。１本目の工事入札が

終わったあと１本目を受けた業者は２本目を抜けてもらう「１抜け制度」に
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小熊委員 

総務課主幹 

 

 

小熊委員 

総務課主幹 

雪平委員 

 

総務課主幹 

 

 

 

雪平委員 

総務課主幹 

雪平委員 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

雪平委員 

 

 

 

より事実上３社の入札になっています。 

それは、内容の細かいところまで検討しないで金額で決定されるのですか。 

入札におきましては、参加希望業者にあらかじめ仕様書及び図面のデータ

を渡し、業者はそれらを閲覧したうえで積算を完了し、入札に臨んでいると

考えられます。 

設計内容を把握したうえで落札したということですね。 

はい、そのとおりです。 

多目的教室が３部屋ありますが、１部屋くらいは和室を想定しているので

しょうか。 

放課後子ども教室では畳を敷いて利用している状況です。多目的室につい

て、現時点ではまだ何部屋と決まってはいませんが、学校側との話の中では、

敷き畳で対応していけたらと話しています。大規模改造の中では床の塗り替

え整備になるため今後の課題になるかと考えます。 

あとで必要があれば入れてゆくということですか。 

はい、その通りです。 

学校の教室をどのように使用していくかは、校長と協議をしながら、校長

は教員の意見を吸い上げながら行っていると思います。学校は、これからず

っと使用してゆくものなので当該の校長と職員のみで決めてしまうものでは

ないと思っています。そういう時に学校教育課がどのように参加してゆくの

か、その校舎をどのように使用してゆくのか、学校教育課との関わりについ

てどの程度校長と意見交換をしているのか教えてください。 

地域の開放スペースにつきましては、総務課からどの場所がいいか意見を

求められましたので協議をしております。畳等の内装の細部については、詰

め切れておりません。今、お話があったとおり、校長の意見は意見としなが

らも、長く使用するという意味ではただ今のご意見は貴重なものと受け止め、

校長の意見とすり合わせをしながら学校教育課の立場でのアドバイスや提言

をしていきたいと考えています。 

予算との関わりがあると思いますが、長期的な視点に立ってふじみ野市の

教育の施策方針の中で、学校教育課としてどのように教育を展開してもらい

たいのか教育長の胸にもあると思います。今後、学校施設を使用していく中

でどのように利用してゆくのか、そのために将来を見据えどのような多目的
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小熊委員 

委員長 

 

総務課主幹 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

各委員 

委員長 

 

 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

 

室にしなければいけないのかを考えながら進めていただければと思いますの

でよろしくお願いします。 

先ほどの入札の件ですが、好ましい材質を使用しない入札があった場合、

最低金額ではない業者に落札することもあるのですか。 

設計の中で材質についても明記してあり、一定のレベルの材質は担保され

ると考えています。 

わかりました。 

国で大規模な景気刺激策が実施され資材高騰や人員不足が生じた場合の対

応策について、現在考えていることがありましたら教えてください。 

まだ契約を締結した直後でその辺の具体的な見通しについては協議をして

おりません。教育委員会事務局の考えとしては夏休みに対して早目の動きを

作っていくことは必要であり、中でも資材の手配、人員の手配、施工計画は

安全を含めての計画になるので早め早めに手配していく必要性はあると考え

ています。価格の動きについては、現時点では２４年度から２５年度の単価

の値上がりについては３パーセントで見込んだ範囲内で収まっています。 

大井の給食センター建設時に鉄骨資材が調達できなくなったことがありま

した。同じようなことが起こるかもしれません。いろいろ大変ですがよろし

くお願いします。 

他にございますか。 

（質疑無し） 

他に質疑等がないようですので、本件の報告事項については、これで了承

したいと思います。 

最後の報告事項に入ります。 

報告事項｢上福岡学校給食センター用地財産取得について」の説明を教育部

長よりお願いいたします。 

５月１７日地権者６名と仮契約を締結し、６月議会に契約議案を管財課か

ら提案する予定。 

６筆６０２５．７６㎡、金額は２億１千万円あまり。 

経過 

 上福岡給食センターの老朽化に伴うＰＦＩ方式による建て替え。 

 ２４年９月農業振興地域からの除外。 
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生涯学習課長 

 

 

 

歴史民俗資料館長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

（１１時５０分） 

今後 

 ６月議会 農地転用のための下水道管敷設工事費補正。 

 ９月事業者の決定予定。 

この案件について、各委員の皆様から、ご質問がございましたらお願いし

ます。 

ご質問等はございますか。 

〈質疑無し〉 

特に質疑等がないようですので、本件の報告事項については、これで了承

したいと思います。 

 以上で、議案３件、報告事項５件の審議を終了いたしますが、各課から別

件で報告をしておくべき事項がありましたらお願いします。 

生涯学習課 

・平成２５年度人権講演会の講師決定「アルピニスト野口健さん」 

 ７月１０日（水）午後６時５０分から８時３０分 

         勤労福祉センターホール 

歴史民俗資料館 

・陸軍造幣省施設の企画展 

 ６月１５日から８月１８日まで歴史民俗資料館２階で開催。 

ありがとうございました。 

以上で、平成２５年第５回 定例教育委員会会議を閉会いたします。 

なお、次回の定例教育委員会会議については、平成２５年６月２０日（木） 

午後２時００分から、場所は第４庁舎２階第１会議室を予定しております。 

本日は大変お疲れ様でした。 

 

閉会 

  
 


